



八雲小学校 学校だより じぶんから



八雲小 HP
QR コード

R6.11.22 発行 文責：杉谷

2学期の後半に向けて ～全校朝礼では～

先日の「八雲っ子フェスティバル」では、保護者の皆様に多数のご来場をいただきありがとうございます。おかげさまで、子どもたちがいつもより頑張る姿を見ていただくことができました。

それから2週間後の11月14日（木）には、全校朝礼を行い、2学期の後半に向けて頑張ってもらいたいことを伝えました。

まず、先日の「八雲っ子フェスティバル」の頑張りを褒め、4つの頑張りのポイントの振り返りをしました。子どもたちの反応から、4つとも意識して頑張っているようです。確かに、ふだんの生活を見ていて、意識している姿が見られるようになってきていると感じます。

もう一つは、「友達に言ってはいけない言葉」について考えさせました。子どもたちはそのことに対して真剣に考えており、その場で発言することもありました。友達の体のことなど、本人が努力しても変えられないことは絶対に言ってはいけないことを確認しました。この後、各学級で友達との接し方について話し合う時間をもち、学級でこれから意識して取り組もうとする内容を決めるように伝えました。11月は本校の人権教育月間ですので、学級で話し合った内容を人権集会（ミニほっとハート集会）で全校児童に伝え合えればと思っています。

最後に、冬休みに向けて落ち着いて自分から学習する習慣をつけようと話しました。学力も「自分から」取り組むことで力がつきます。やらされているうちは、なかなか伸びないので話しました。少しハードルが高いと思いましたが、全校朝礼の後、校長室へ自学ノートを見に来ることもや、頑張った自学ノートを見せに来ることも増えたので、これからが楽しみです。ちなみにこのノートは、私がかつて担任をしていた子どもたちのノートを、本人の承諾のもと一部譲り受けたもので、手前味噌ですが、かなり質の高いノートです。「学ぶことは真似ることから」と言いますが、やり方がわからない子どもにとって、実物を見ることで何をすればよいか理解できたり、やる気が出たりするものです。過去にこのノートを見て自学に夢中になった子どもがたくさんいます。八雲っ子も自学ノートに夢中になってくれたらと願っています。



話の後、これから体育で器械体操に取り組むうえでマット運動を子どもたちに見せようと、本校の体育部の教員といくつかの演技を披露しました。「ゲストティーチャーを紹介します。」と言うと、子どもたちはザワザワと振り返って後の方を見ていましたが、「八雲小学校体操部集合！」と言って、2名の教員がステージに上がると、子どもたちは

大喜びでした。前転、開脚前転、側転、ロンダート、倒立前転、後転倒立を披露し、その注意点や美しく見せるポイントを伝えました。子どもたちが意欲的に体操に取り組んでくれたらと願っています。

最後に生徒指導主任から、最近地域の方から登校の仕方について届けられた注意事項について子どもたちにわかりやすく話をしました。「命を大切にすること」について再確認しましたが、子どもたちは真剣に聞いていました。登校中の挨拶のことで褒められることが増えた八雲っ子ですが、登校班によっては未だ改善点もありますので、全校で取り組むうえでよい機会となりました。



力を合わせて創り上げた最高の『八雲っ子フェスティバル』

10月30日（木）午前中に児童で見合う、午後に地域や保護者の皆様に見ていただく「八雲っ子フェスティバル」を開催しました。午後の部の初めに校長からお伝えしました通り、皆様には感動的で満足できる発表をご覧いただけたのではないのでしょうか。最近、地域の皆様からお褒めの言葉をいただくことがいくつかあったので、併せて紹介させていただきました。これからも「かっこいいこども」を目指す八雲っ子の応援をしていただけたらと思います。

当日は、学校運営協議会委員の皆様をはじめ、たくさんの保護者や地域の皆様に、子どもたちのやる気を

アップさせていただき、八雲っ子もいつも以上に頑張ることができました。ありがとうございました。このフェスティバルに向けて各学年部（スマイル学級部）で力を合わせて、工夫したり励まし合ったりしながら創り上げたからこそ、素晴らしい発表ができたと思います。また、スカイバンドの演奏もトップバッターとして盛り上げてくれました。「本気で子どもたちに寄り添い、自分から考え実行させ、できたら心から褒める。」ことで子どもたちを伸ばす経験ができたので、教職員にとっても実り多き「八雲っ子フェスティバル」になりました。



第2回学校運営協議会開催

11月20日（水）、今年度第2回の学校運営協議会を開催しました。委員の皆様には普段から子どもたちや学校のことをご支援をいただいております。授業参観後、学校の現状についてお話しし、主に学校行事を多くの方に見ていただく必要性、タブレットの活用、大雪への対応等についてのご意見をいただくことができました。一層の情報提供に努め、保護者の皆様と協力体制を築き、改善を図っていきたいと感じました。授業の感想としては「子どもたちが落ち着いてきて、大変喜ばしい。」「こども同士で問題を解決しようと真剣に話し合っている姿がとてもよい。」など、嬉しいお言葉をたくさんいただきました。



【お知らせ】八雲小学校教育後援会からのご支援を受けて

今年度も八雲小学校の保護者の皆様から頂きました八雲小学校教育後援会費の中から、ロングマット1枚（158,000円）を購入させていただきました。これまでは短いマットをつなげて連続技に取り組んでいましたが、ロングマットを購入できたことで、より安全で積極的に挑戦できるようになり、体育の時間での活用はもとより、2月の松江市小学校体操演技発表会の練習でも有効的に活用できるようになりました。保護者の皆様からいただいた大切な浄財を、本校では子どもたちの教育資源として有効に活用させていただいております。

ご披露にあわせ、厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

